Poca claridad aún del efecto en la economía mexicana: IMEF (El Financiero 05/03/13)

Poca claridad aún del efecto en la economía mexicana: IMEF (El Financiero 05/03/13)(Jeanette Leyva Reus) Martes, 5 de marzo de 2013 La indefinición que prevalece en el tema de los recortes en Estados Unidos impide observar un escenario preciso sobre los efectos que tendrán en la economía mexicana. De acuerdo con Jonathan Heath, vicepresidente del Comité Indicador IMEF, la situación en la Unión Americana no está definida, por lo que será en las próximas semanas cuando se tenga más claridad sobre el impacto que tendría en México. "El escenario más negativo de los analistas en ese país, es que le podría quitar medio punto porcentual al crecimiento de la economía estadounidense; de ser así, el impacto mayor para México será en el segundo semestre del año." Heath detalló que las estimaciones que se conocen sobre el impacto de los recortes son de una reducción en el crecimiento de su economía de medio punto porcentual, bajo el escenario de que no haya ningún arreglo, "pero lo más seguro es que no sea tanto". En México, dijo, su repercusión aún no puede ser anticipada, debido a que considera que se llegará a un acuerdo en ese país. "Pero si no se dan las reformas estructurales en México v. al mismo tiempo, en Estados Unidos no se llega a un acuerdo, sí tendría un efecto que significaría no crecer 3.5 por ciento en este año." En su opinión, la eventual aprobación de las reformas estructurales en nuestro país le da un elemento adicional de fortaleza interna, lo que compensaría la situación del vecino del norte. En conferencia de prensa para presentar el Indicador Empresarial IMEF de febrero, los ejecutivos de finanzas coincidieron en que los resultados del indicador del sector manufacturero y del de servicios sugieren que la actividad económica en general tiende a moderar su ritmo de crecimiento en los primeros meses de 2013. Los efectos de la Semana Santa y el cambio de gobierno se combinan para que en el primer trimestre del año el crecimiento sea menor a 3 por ciento, explicó Heath. Será en la segunda mitad del año cuando la economía mexicana muestre un nivel mayor de crecimiento, lo que le permitiría alcanzar el nivel de 3.5 por ciento y en 2014 de 3.8 por ciento. Sin embargo, este nivel podría ser superior de concretarse algunas de las reformas estructurales y si Estados Unidos resuelve de manera satisfactoria sus problemas fiscales, insistió.